
2014年庄学区民運動会中止について

　中止の理由

　　参加者並びに観客の方がた、運動会の運営に携わって頂きました方の

　　安全を第一に考え本年度の運動会を中止とさせて頂きました。

　中止に至る流れとその後の対応

　　10月7日（火）松本会長より当方（以下事務局）にTEL

週末の台風19号非常に強力で運動会について開始できるかどうか

また、過去の事例について（中止判断）の問い合わせ

　　10月9日（木）松本会長より事務局へ再度ＴＥＬ有り

天気予報から雨はともかく、台風に伴う風は予測がつかないので

明日10月10日（金）に事務局員の緊急招集をかけれないかとの指示。

このことを持って、事務局員を10月10日召集でメール送信(23時13分）

　　10月10日(金）今年度の運動会について開催か中止すべきかの協議を行う

　　　19:00 緊急招集にもかかわらず庄中学校の荒木教頭、庄小学校の千葉副校長他事務局員10数名

が出席

協議の流れ

①台風19号に伴う運動会の開催か、中止か

②中止の場合、いつ決定するか

③連絡はどうするか

④連絡が届かない参加者・観客・係りの方への対応

　　　 協議内容

①参加頂いた地協事務局員一人一人にコメントを貰った。

　　学校行事では、今回10月10日（金）午後の天気予報を見る限りでは安全面を考えて中止

　　にします。　

　　また、運動会参加者もそうですが（よーいドンでは幼稚園、保育園等の小さいお子さんも参加）

　　観覧される方（お年寄りの方や小さい子供など）の行き帰りに危険を伴う可能性がある。

　　今回の場合は、台風に伴う風がどの程度のものか、判断が付きにくい

　　学校行事は延期があるが、地協のイベントはその日のみ(運動会は予備日がある）の為、今回は

　　中止もやむを得ないがその点も今後考慮して欲しいとの意見もありました

　　

”地域の方の安全を最優先に考え中止の方向で一致しました”

②中止をいつの段階で決定するか

　

　　これについては、一名の方が従来通り運動会当日にするのが決まりとしてあるので、それを

　　尊重すべきではないかと意見を頂きました。なぜ緊急にこの場で中止を決める必要があるのか。

　　今回のようなスーパーと言われるような台風は過去に前例がないので、この問題については

　　相当激論を交わしました。

　　が、副会長の方が通常の天候ではないので、本日この場での結論が妥当との意見が出、

　　皆さんこれに同意頂き、本年度の運動会中止を決定

　　また、役員の弁当および中学生のボランティアの方々の弁当も前日であればキャンセル可能でしたが、

　　すぐにキャンセルをしました。

　　連絡に関しても中止決定が19:30過ぎでしたので、この時間だと皆さんに連絡してもお許しを頂ける

　　時間帯で連絡もスムーズに行える逆に土曜日だと仕事の方もいらっしゃり、連絡網が上手く回らない

　　可能性があると考えました

③・④中止の連絡をどうするかについて

　　中止決定を踏まえて

　　　・来賓並びに推進委員の方へ電話連絡

　　　・各実行委員（正・副実行委員）へ電話連絡

　　　・各々連絡網で各担当者へ連絡をお願い

　　　・小学校のｅこねっとでの告知

　　　・小学校・中学校ＰＴＡの連絡網へのお願い

　　　・地協ＨＰで中止の告知

　　今回検討はしたが実施しなかったこと

　　　・青パトに中止の連絡をお願いする→この時期は窓を閉めている家庭も多く何を言っているか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　聞こえない。回る範囲も限られる



　　　・各地区の防災？町内会のスピーカーをお借りする　→　これもこういった時に使っていいのか確認

　　　　する時間がないため断念

　　10月1１日(土）運動会前日

連絡が届かない係りの方へ前日の集合時間前（17：００）より集合時間（18:00）過ぎまで小学校で

事務局員が待機し来られた方へ説明小学校の正門へ中止の告知看板を掲示し翌日10月12日(日）の

夕方に撤去

　　10月1２日(日）運動会当日

中止を知らない方の為に8:00前より約1時間小学校で事務局員待機し対応

　簡単ではございますが、中止の理由並びに経過をご説明をさせて頂きました。

今後もこのようなことが地協のイベントで起こる可能性があります。

　今回の私どもの判断が、皆様にとってどうだったかは一人一人の方で受け止め方が違うと思われますが、私共と

致しましては繰り返しますが、安全面を考慮した上ではこれがベストと考えます。

　地協を運営していく一人として、皆様からのご意見を広く頂ければと考えていますので、今回の件に限らず何かあれば

ご意見をお願い致します。


